
An alle 

Mitgliedsvereine und Vorstandsmitglieder 

der NWVV-Region Rotenburg-Stade 

                                                                                                                                 Zeven, 29.06.2018 

 

Protokoll 

der Sitzung der Vereinsvertreter der Volleyballvereine  

in der NWVV-Region Rotenburg-Stade 

Freitag, 29. Juni 2018, 20.06 Uhr, Hotel Paulsen, Zeven 

 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

Sylvia Dammann-Kullik eröffnet um 20.06 Uhr die Sitzung und begrüßt die 

anwesenden Vereinsvertreter und Vorstandsmitglieder. 

 

TOP 2 Bekanntgabe und Genehmigung der Tagesordnung 

Sylvia Dammann-Kullik weist auf einen Fehler bei der Tagesordnung hin. Der 

TOP 5 Kassenprüfer muss wie folgt geändert werden: Bei Silke Dodenhoff statt 

Neuwahl Wiederwahl, bei Reinhard Meinke statt Wiederwahl Neuwahl. 

Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls des Regionstages vom 

16.06.2017 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4 Berichte 

Die 1.Vorsitzende Sylvia Dammann-Kullik berichtet vom Hauptausschuss in  

   Hannover, an dem in diesem Jahr kein Vertreter der Region teilgenommen hat. 

Die Beachlizenz gibt es nicht mehr, die Jugendmeisterschaften sind neu 

aufgestellt worden. Insgesamt wurden die Neuerungen (z.B. Workshops, 

Sitzordnung u.ä.) gut aufgenommen. 

   Des Weiteren erklärt sie die Einführung der „DVV-Card“. Der DVV  fordert von  

allen Inhabern eines Spielerpasses, sich auf der Seite „Volley-Passion“ 

registrieren zu lassen. Nach Erhalt des Spielerpasses vom jeweiligen 

Landesverband ist dies innerhalb von 100 Tagen Pflicht, damit der Pass seine 

Gültigkeit behält.  

Ausgenommen sind alle Pässe von U 18 Spielern. Zum jetzigen Zeitpunkt ist die 

Registrierung kostenlos.  

SAMS-Score wird für die kommende Saison für die VL und die OL verpflichtend 

eingeführt. 

Die st. Vorsitzende Marion Körner gibt an den Jugendwart Benny Tietje weiter. 

Benny Tietje möchte die Jugendrunde aufwerten. Zunächst wird die Bezeichnung 

„Jugendrunde“ in „Jugendliga“ geändert. Darüber hinaus plant Benny, dass stets 

ein Jugendtraining vor einem Erwachsenen-Punktspiel stattfinden soll. Das 



Training soll von einem Spieler/Trainer der jeweiligen Heimmannschaft 

durchgeführt werden. Des Weiteren sollen die Meldungen der Jugendliga über 

SAMS ermöglicht werden. Diese und weitere Punkte sollen am Jugendtag, der 

Ende August stattfindet, erörtert werden. Am Jugendtag wird ebenfalls 

besprochen, dass die Vereine Achim, Baden und Verden Interesse geäußert 

haben, an unserer Jugendliga teilzunehmen. 

Der Sportwart Henning Meyer stellt fest, dass die Meldebögen, die derzeit 

genutzt werden aus datenschutzrechtlichen Gründen überarbeitet werden 

müssen. Meldeschluss ist in diesem Jahr der 06.07.2018. Da dies sehr kurzfristig 

ist, sollen die Vereine bei ihren Meldungen Karsten und Benny eine Emailkopie 

(cc) schicken. 

Der Schiedsrichterwart Torsten Kullik berichtet, dass 8 Veranstaltungen (6 

Fortbildungen, 1 C-/ 1 D-Ausbildung) in 2017 stattgefunden haben. In 2018 fand 

eine Fortbildung in Ostereistedt statt. Geplant ist eine D-Ausbildung am 

12.08.2018 in Elsdorf sowie eine Fortbildung in Hollan am 14.08.2018. Eine 

weitere Fortbildung in Zeven wird noch terminiert. Torsten dankt in diesem 

Zusammenhang allen Beteiligten für die rege Nutzung der Homepage. 

Die Beachwartin Karin Bammann weist auf ein 4er Beach-Mixed-Turnier hin. 

Dies soll am 19.08.2018 in Zeven stattfinden. Ausblick auf 2019: Im Zuge des 

Kinder-Turn- und Sportfests, welches zum 125jährigen Jubiläums in Zeven 

stattfindet, soll ebenfalls ein Beachturnier ausgerichtet werden. 

Der Medienwart Karsten Brückner fehlt entschuldigt. Für eine Wiederwahl steht 

Karsten nach eigener Aussage nicht zur Verfügung. 

Hinsichtlich einer möglichen Wiederwahl gilt Gleiches auch für den Schriftwart 

Lutz Henne. 

Die Kassenwartin Janine Gleich fehlt ebenfalls entschuldigt. Sylvia übernimmt 

die Verlesung des Kassenberichts. Sie stellt fest, dass die Region finanziell gut 

dasteht. Geplante Veranstaltungen (wie z.B. Kids in Motion) könnten finanziert 

werden. 

 

 

   TOP 5 Bericht der Kassenprüfer 

Reinhardt Meinke und Silke Dodenhoff haben die Kasse geprüft. Reinhardt 

bescheinigt der Kassenwartin eine korrekte Kassenführung. 

 

 

TOP 6 Entlastung des Vorstands 

Auf Antrag von Reinhardt Meinke werden sowohl die Kassenwartin als auch der 

Vorstand einstimmig entlastet. 

 

 

TOP 7 Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 



TOP 8 Wahlen 

 

Folgende Vorstandsposten werden besetzt:  
 
- Vorsitzende    (Sylvia Dammann-Kullik)   einstimmig  
- stv. Vorsitzende  (Marion Körner)    einstimmig  
- Jugendwart    (Benjamin Tietje)    einstimmig  
- Schulsportwart   (derzeit nicht besetzt)     
- Freizeitsportwart  (Karsten Donner)    einstimmig  
- Sportwart    (Henning Meyer)    einstimmig  
- Schiedsrichterwart   (Torsten Kullik)    einstimmig  
- Beachwartin    (Karin Bammann)    einstimmig  
- Medienwart    (derzeit nicht besetzt) 
- Schriftwartin    (Marion Körner)    einstimmig  
- Kassenwartin   (Janine Gleich)    einstimmig 

 

Als Kassenprüfer werden Silke Dodenhoff, Christiane Schwarz und als Ersatzprüfer 

Stefan Fitschen einstimmig gewählt. 

Der nächste Regionstag findet im Juni 2019 statt. 

 

 

TOP 9 Wahl der Delegierten zum NWVV-Verbandstag/ 

Hauptausschuss 

 

Der Vorstand wird einstimmig bevollmächtigt, die Delegierten für den NWVV-
Verbandstag und NWVV-Hauptausschuss (gemäß § 13.1 und § 18.2 der NWVV-
Satzung) aus seinen Reihen zu benennen. 
 

 

TOP 10 Ehrungen 

 

Meister der Mixed-Staffel A MTV Elm, Meister der Staffel B SG Unterstedt. 
Lutz Henne wird für 25 Jahre Mitarbeit im Vorstand in einer Laudatio von Sylvia 
geehrt. 
 
 

TOP 11 Einführung Homepage 

 

Philipp Tramm stellt die neue Homepage vor.  
Adresse: www.volleyball-rotenburg-stade.de  
 

 

TOP 12 Mitteilungen und Sonstiges 

 

Am 25.08.2018 findet das Länderspiel Deutschland gegen Niederlande in Bremen 
statt. 

http://www.volleyball-rotenburg-stade.de/


Das zweite Schwarzlichtturnier findet am 13.10.2018 in der Kanalstraße in Zeven 
statt. Für Spieler im Alter von 16 und 26 Jahren in der Zeit von 18:00 bis 23:00 
Uhr, für Spieler ab 27 Jahren startet das Turnier ab 23:00 Uhr. 
Infos unter: www.schwarzlicht-cup.de  
Christiane Schwarz fragt an, ob es weitere Schulen gibt, die eine Pausenliga 
durchführen. Für die Kinder wären neue Gegner wünschenswert. 
 
 
Die Vorsitzende bedankt sich bei den Delegierten für die engagierte Teilnahme. Sie 
wünscht allen eine angenehme Heimreise und beendet die Sitzung um 22:00 Uhr. 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
______________________________________  ____________________________________________ 
Marion Körner, Schriftwartin  Sylvia Dammann-Kullik, 1.Vorsitzende 

 

 

 

http://www.schwarzlicht-cup.de/

